



# Le Saint-Siège

---

*Discours à l'Ambassadeur du MALAWI,  
S.E.M. Nyemba Wales Mbekeani\**

*Jeudi 6 octobre 1966*

*Monsieur l'Ambassadeur,*

C'est avec plaisir que Nous acceptons vos Lettres de créance et Nous souhaitons à Votre Excellence une très sincère bienvenue comme premier Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de la République de Malawi près le Saint- Siège.

Dans le passé, l'Eglise catholique s'est efforcée de contribuer au bien-être spirituel, moral, intellectuel et matériel du peuple de Malawi. Nous vous assurons de Notre sincère gratitude pour la collaboration loyale et la généreuse assistance que les autorités civiles ont apportées à l'accomplissement de notre mission. Nous vous assurons aussi, que Nous sommes décidé à ce que, également à l'avenir, l'Eglise travaille en liaison parfaite avec le Gouvernement et le peuple de votre Nation en vue des plus grands intérêts de tous.

Personnellement Nous promettons à Votre Excellence Notre plus entière collaboration pour l'accomplissement de votre mission et pour la confirmation et le renforcement des liens d'amicales relations qui existent déjà entre le Siège Apostolique et la République de Malawi.

Nous invoquons instamment sur Son Excellence le Président, sur le Gouvernement et sur le peuple, et particulièrement sur Votre Excellence et votre famille, les bénédictions les meilleures de Dieu Tout-Puissant.

---

\*L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française, n.41 p.2.

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana